

Pembersihan Eceng Gondok di Waduk Pluit Ditargetkan Rampung dalam Satu Pekan

JAKARTA (IM) - Pembersihan tanaman air eceng gondok di Waduk Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, ditargetkan rampung dalam kurun waktu satu pekan. Untuk diketahui, Waduk Pluit menjadi sorotan Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta, Ida Mahmudah karena dipenuhi tanaman air eceng gondok. "Untuk tuntas semuanya sih, seminggu, paling lambat ya," ungkap pengawas UPS Badan Air Kecamatan Penjaringan, Rabiulla, di Waduk Pluit, Jakarta Utara pada Kamis (20/7).

Total ada 250 personel diterjunkan untuk menanggulangi eceng gondok ini agar tuntas dalam waktu cepat. Jumlah personel itu meningkat dari hari sebelumnya, karena memerlukan tenaga ekstra untuk mengangkut eceng gondok.

"Hari ini personel kami ada 250 orang. Kemarin ada 150. Kami lihat perkembangannya kan, yang dari bagian dangkal ke sana kan banyak (eceng gondok), maka kami tambahkan 100 orang lagi," tutur Rabiulla.

Selain personel, UPS Badan Air Kecamatan Penjaringan juga menerjunkan beberapa alat berat untuk memudahkan pembersihan.

Berdasarkan pantauan di Waduk Pluit, air keruh berwarna hitam terlihat secara kasatmata. Sementara itu, eceng gondok tumbuh subur di pinggiran Waduk Pluit. Saking banyaknya, eceng gondok sampai mengapung ke tengah-tengah Waduk Pluit dan terkadang terbawa arus air.

Tanaman yang dianggap gulma karena dapat merusak lingkungan perairan tersebut memiliki ketinggian bervariasi, mulai dari 0,4 meter sampai 0,8 meter.

Sebagai informasi, Waduk Pluit merupakan instalasi perairan yang sangat strategis, terutama dalam pengendalian banjir Jakarta mengingat lokasinya berbatasan langsung dengan laut. Memiliki luas 80 hektare, Waduk Pluit memiliki peran sangat vital bagi warga Jakarta karena berfungsi mencegah banjir dengan menampung air, utamanya saat musim hujan. ● yan

Komunitas LGBT Kerap Berkumpul di Hutan Kota di Jaktim

JAKARTA (IM) - Sekretaris Komisi B DPRD DKI Jakarta, Wa Ode Herlina mengatakan terdapat tempat berkumpulnya kaum Lesbian, Gay, Biseksual, dan Transgender (LGBT) di salah satu hutan kota, Jakarta Timur. Ia meminta Pemprov DKI untuk melakukan pengawasan tersebut.

"Contohnya di hutan kota Jalan Perindustrian, Jakarta Timur, menjadi tempat berkumpulnya kaum Lesbian, Gay, Biseksual, dan Transgender (LGBT)," kata Herlina saat dikonfirmasi pada Kamis (20/7).

Ia menjelaskan harus ada peningkatan pengawasan dan satpol kelurahan melakukan operasi tiga pilar. Melakukan razia bersama polisi juga, tetapi kelanjutannya bagaimana, saya tidak tahu. Info dilakukan pembinaan di kelurahan," kata dia. ● yan

yang menjadi kebutuhan masyarakat," kata dia.

Sementara itu, Kasatpol PP Jakarta Timur, Budhy Novian mengatakan akan melakukan pengawasan jika ditemukan adanya pelanggaran di wilayahnya. "Kami siap membantu mendampingi dan meningkatkan pengawasan melalui patroli secara berkala," kata Budhy saat dikonfirmasi.

Namun, Budhy mengaku polisi pernah melakukan razia di hutan kota tersebut. Tapi ia tidak mengetahui bagaimana kelanjutan dari kegiatan tersebut.

"Setahu saya pernah itu lurah setempat bersama warga dan satpol kelurahan melakukan operasi tiga pilar. Melakukan razia bersama polisi juga, tetapi kelanjutannya bagaimana, saya tidak tahu. Info dilakukan pembinaan di kelurahan," kata dia. ● yan

PAM Jaya Gandeng Akademisi UI untuk Tingkatkan Pelayanan Bagi Masyarakat

JAKARTA (IM) - Perumda Air Minum (PAM) Jaya menggaet akademisi dari Universitas Indonesia untuk meningkatkan pelayanan bagi masyarakat, melakukan kajian, penelitian dan pengukuran ketahanan pelayanan air minum di DKI Jakarta.

Direktur Utama (Dirut) PAM Jaya, Arief Nasrudin mengatakan dalam rangka meningkatkan pelayanan bagi masyarakat, pihaknya melakukan pengajaran dengan berbagai perspektif termasuk dari bidang akademisi.

"Ini salah satu bentuk optimisme kami untuk merangkul berbagai pihak sehingga tujuan PAM Jaya, dipenuhi oleh bentuk-bentuk pengajaran dari berbagai perspektif," katanya pada Penandatanganan Kesepakatan Bersama antara PAM Jaya, dan Universitas Indonesia (UI) di Jakarta, Kamis (20/7).

Sebagai langkah konkret, pihaknya melakukan peninjauan ke masyarakat melalui jalur akademisi, yakni Unit Kerja Khusus (UKK) Sekolah Kajian Strategi dan Global Universitas Indonesia (SKSG) atau Centre for

Strategic & Global Studies" (CSGS) dari UI.

"Melalui UKK SKSG UI ini, kami akan melakukan 'assessment' (penilaian) mengenai apa yang sudah kami lakukan dalam hal pelayanan pelanggan," katanya.

Nantinya ada penilaian dari pelanggan tentang seberapa cepat PAM Jaya, memberi respon soal perbaikan-perbaikan yang selama ini dilakukan.

Ia menuturkan, pihaknya tidak hanya fokus pada pekerjaan fisik, tetapi juga pada pendekatan dengan masyarakat.

"Jadi kita enggak hanya memikirkan untuk pengerjaan ke depannya, tetapi pelayanan pelanggan juga harus diperhatikan," ungkapnya.

Ia mengatakan digaetnya akademisi dari Universitas Indonesia juga ditujukan untuk riset-riset mengenai dampak lingkungan dan sosial dari pembangunan yang akan dilakukan PAM Jaya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala UKK SKSG UI, Shobichatul Aminah mengatakan, keterlibatan pihaknya dalam program PAM Jaya, ini sebagai pengaplikasian Tri Dharma Perguruan Tinggi. Salah satunya pengabdian masyarakat.

"Jadi bagaimana UI bisa berperan dalam penyelesaian masalah-masalah dalam masyarakat, dalam hal ini ketahanan air," ungkapnya.

Ia mengatakan, ke depannya kerja-kerja kolaborasi akan banyak berupa riset, edukasi dan sosialisasi. "Sebagai bentuk kolaborasi kita, nanti akan dilakukan riset, edukasi dan sosialisasi terkait penggunaan penggunaan air tanah," katanya. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



JAKARTA RECYCLE CENTRE

Pekerja menguji coba mesin pres sampah plastik di Jakarta Recycle Centre (JRC), Pesanggrahan, Jakarta, Kamis (20/7). JRC merupakan tempat pengolahan sampah dengan sistem yang mengedepankan pemilahan sampah rumah tangga serta dapat mereduksi sampah yang akan dibawa ke Tempat Pengelolaan Sampah Terpadu (TPST) Bantargebang hingga 60 persen.

Pembuatan Reservoir Komunal Rusun Marunda Ditarget Rampung Agustus

Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin mengatakan, saat ini reservoir komunal di Rusun Marunda masih dikerjakan dan telah memasuki tahap penyelesaian. Selain Rusun Marunda, dua reservoir komunal di Pluit dan Penjaringan juga akan segera diresmikan untuk mengatasi krisis air bersih.

JAKARTA (IM) - Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin mengatakan, reservoir komunal atau bak penampung yang dibangun di Rumah Susun (Rusun) Marunda, Jakarta Utara, ditargetkan rampung Agustus 2023.

Pembuatan reservoir komunal di Rusun Marunda ber-

tujuan untuk mengatasi krisis air bersih yang selama ini dialami penghuni. "Ini insya Allah di bulan Agustus 2023 ada tiga (reservoir komunal) yang diresmikan. Ini bertahap, terdekat itu Rusun Marunda," ujar Arief saat dikonfirmasi melalui sambungan telepon, Kamis (20/7).

Arief mengatakan, saat ini

reservoir komunal di Rusun Marunda masih dikerjakan dan telah memasuki tahap penyelesaian.

Selain Rusun Marunda, dua reservoir komunal di Pluit dan Penjaringan juga akan segera diresmikan untuk mengatasi krisis air bersih.

"Penjaringan itu sudah tinggi banget yang complain. Jadi Marunda paling terdekat yang kami resmikan," kata Arief.

Arief sebelumnya mengakui bahwa pembangunan reservoir komunal untuk mengatasi krisis air bersih di Rumah Susun Marunda sempat mengalami kendala.

"Rusun Marunda kemarin ada hambatan, tapi sekarang sudah selesai," ujar Arief dalam rapat kerja di Komisi B

DPRD DKI Jakarta, Selasa (13/6).

Arief mengatakan, permasalahan itu bukan karena perizinan pembangunan reservoir komunal, melainkan penempatannya yang berada di Rusun Marunda.

"Sekarang ini sudah dipindahkan ke ujung. Sekarang kita percepat. Kita sudah koordinasi dengan pak wali kota Jakarta Utara sudah kita

jalani lagi tapi kita percepat," ucap Arief.

Namun, kata Arief, kendala dalam proses pembangunan merupakan hal yang biasa kerap terjadi. Namun persoalan itu segera diselesaikan agar proyek tetap berjalan.

"Ya namanya ini (pembangunan) ini. Jadi tidak mulus mulus saja karena aset tidak punya PAM. Tapi sudah selesai," kata Arief. ● yan

Dukcapil DKI Kebut Pendataan 80 Ribu Warga Usia 17 Tahun untuk Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) DKI tengah menggebut pendataan warga Jakarta yang akan dan telah berusia 17 tahun untuk Pemilu 2024. Kepala Disdukcapil DKI, Budi Awaluddin mengatakan, diperkirakan sebanyak 80.000 warga DKI Jakarta akan memasuki usia 17 tahun, terhitung dari Juli 2023.

"Terdapat sekitar 80.000 yang harus kita kejar untuk melakukan perekaman, sehingga ketika mereka berulang tahun, mereka sudah menerima KTP," kata Budi di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Kamis (20/7).

Budi mengatakan pendataan tersebut ditargetkan selesai dalam 2 bulan ke depan. Hal itu dilakukan agar ketika pemilu tiba para warga DKI yang telah berusia 17

tahun sudah memiliki KTP.

"Kami menargetkan 2 bulan, mudah-mudahan sudah bisa selesai, bisa mengejar angka 80.000 itu," ujar Budi.

Untuk mencapai target tersebut, Disdukcapil DKI akan bekerja sama dengan kecamatan hingga RT dan RW setempat untuk mendata warga DKI yang sulit terjangkau. Menurut Budi, peran RT dan RW sangat penting mengingat banyak warga DKI yang bersekolah di luar Jakarta.

"Sebenarnya mereka bisa ngerekam di mana saja, kita minta tolong RT dan RW untuk mengkomunikasikan kepada penduduknya yang bisa datang untuk melakukan perekaman di daerah atau di wilayah tempat mereka sedang beraktivitas, misalnya mereka pesantren atau sekolah di luar," pungkasnya. ● yan

Transjakarta Rute Kalideres-Soetta Diharapkan Mampu Kurangi Pemotor

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) tengah melakukan uji coba layanan bus rute Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) dengan jarak tempuh waktu rata-rata 45 menit sekali perjalanan.

Direktur Operasi dan Keselamatan PT Transjakarta, Daud Joseph berharap dengan adanya rute layanan menuju Bandara Soekarno-Hatta dapat mengurangi jumlah pengguna sepeda motor yang bermobilitas di Jakarta setiap harinya.

Berdasarkan hasil survei Transjakarta kepada pelanggan yang menggunakan layanan dari Terminal Kalideres menuju Soetta selama masa uji coba, mayoritas dari mereka sebelumnya bekerja menggunakan sepeda motor.

"Biasanya yang selama ini mereka gunakan sebelum ada layanan ini itu sepeda motor. Artinya, ketika mereka beralih ke layanan ini

diharapkan penggunaan sepeda motor akan jauh berkurang," kata Joseph kepada wartawan, dikutip Kamis (20/7).

Dari hasil survei, Transjakarta mencatat pelanggan yang menggunakan layanan tersebut merupakan pekerja bandara, mulai dari pegawai terminal kargo, pegawai tempat makan, dan pekerja pergudangan Bandara Soetta.

Akan tetapi, ternyata masih ada penumpang pesawat terbang yang menggunakan layanan tersebut. Meskipun, diakui Joseph, jumlahnya tidak banyak dan mereka tak menggunakan layanan ini setiap harinya.

"Apakah ada penumpang yang mengambil ini? Kelihatannya ada, dari barang dan koper yang dibawa. Tapi apakah itu sesuatu yang konsisten? Kelihatannya kalau dipakai sekali dua kali, mungkin iya, dan kita tidak bisa mencegah itu," ucapnya.

"Tapi kalau penumpang

bandara itu kan biasanya tidak commuting, tidak tiap hari pakainya. Yang memakai tiap hari adalah pekerja kawasan bandara tadi," ujarnya.

Sebagai informasi, Transjakarta mengoperasikan 10 bus dek rendah (low entry) untuk rute Terminal Kalideres menuju Bandara Soekarno-Hatta dengan kapasitas pengangkutan penumpang mencapai 2.500 orang setiap hari.

Dengan kapasitas satu bus 60 penumpang, maka dalam sehari bus Transjakarta jurusan Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menuju Terminal Kalideres dan sebaliknya bisa mengangkut hingga 2.500 penumpang.

Rute bus Transjakarta dari Terminal Kalideres menuju Bandara Soetta mulai beroperasi dengan headway setiap 20 menit pada pukul 06.00 WIB sampai 09.00 WIB pada pagi hari dan pukul 18.00 WIB sampai 21.00 WIB pada malam hari. ● yan

IDN/ANTARA



KOLEKSI ESENSIAL UNIQLO

Model berpose dalam 2023 Fall/Winter Collection Preview di Uniqlo Lippo Mal Kemang, Jakarta, Kamis (20/7). Menyambut pergantian musim, Uniqlo menyiapkan rangkaian koleksi esensial yang modern dengan mengusung tema Modern Layering dengan inspirasi gaya yang dapat memberikan kehangatan, kenyamanan, dan cocok digunakan sehari-hari dengan iklim tropis Indonesia.

PT GRAHAMAS CITRAWISATA Tbk.
PEMBERITAHUAN HASIL
Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB)
Pada Hari Selasa, tanggal 18 Juli 2023
Medico Building 1 Lt 1, Jl. Ampera Raya 18-20, Jakarta Selatan

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)
 RUPST ("Rapat") PT Gramamas Citrawisata Tbk. dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasanya sejumlah 49.844.950 (empat puluh sembilan juta delapan ratus empat puluh empat ribu sembilan ratus lima puluh) saham atau mewakili 84,71% (delapan puluh empat koma tujuh puluh satu persen) dari seluruh saham yang dikeluarkan secara sah oleh Perseroan, telah menyetujui secara musyawarah untuk mufakat:

Agenda Pertama :
 Menyetujui Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 termasuk laporan tahunan Direksi dan laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022, serta menyetujui dan mengesahkan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022, telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik "Anwar & Rekan", sebagaimana tercantum dalam laporannya tertanggal 10 April 2023 dengan No. 00196/2.1.035/AU.1.05/1164-3/11/2023, sekaligus membebaskan anggota Direksi dan Dewan Komisaris dari tanggung jawab dan segala tanggungan (accut et de charge) atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah mereka jalankan selama tahun buku 2022, sepanjang tindakan-tindakan yang mereka lakukan tercantum dalam Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2022.

Agenda Kedua :
 Menyetujui untuk tidak membagikan dividen pada tahun buku 2022, karena Perseroan menderita kerugian.

Agenda Ketiga :
 Menyetujui menunjuk Kantor Akuntan Publik Dra. Suhartati & Rekan, sebagai Kantor Akuntan Publik Perseroan untuk mengaudit buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023 dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Kantor Akuntan Publik tersebut dan persyaratan lain penunjukannya.

Agenda Keempat :
 Menyetujui memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris dan mengangkat anggota Direksi dan Dewan Komisaris yang baru, sehingga selanjutnya susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan berubah menjadi sebagai berikut:

Direksi	
Direktur Utama	: Dedi Sjahir Panigoro
Wakil Direktur Utama	: Deswin
Direktur	: Ariawan Dwi Putra
Direktur	: Raedo Arya Pamekas
Dewan Komisaris	
Komisaris Utama	: Firdaus
Wakil Komisaris Utama	: Tonny Djayalaksana
Komisaris	: Irsan Budianto Darmadji
Komisaris Independen	: Ery Yunansi
Komisaris Independen	: Maman Sudarman

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS LB)
 RUPS LB ("Rapat") PT Gramamas Citrawisata Tbk. dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasanya sejumlah 49.844.950 (empat puluh sembilan juta delapan ratus empat puluh empat ribu sembilan ratus lima puluh) saham atau mewakili 84,71% (delapan puluh empat koma tujuh puluh satu persen) dari seluruh saham yang dikeluarkan secara sah oleh Perseroan, telah menyetujui secara musyawarah untuk mufakat:

Agenda Pertama :
 mengubah ketentuan pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan yang untuk selanjutnya akan berbunyi sebagai berikut:

MAKSUD DAN TUJUAN SERTA KEGIATAN USAHA PASAL 3

- Maksud dan tujuan perseroan ini ialah berusaha dalam bidang Penyediaan Akomodasi Dan Penyediaan Makan Minum.
- Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut di atas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha sebagai berikut:
 - Hotel Bintang (KBLI 55110),
 - Hotel Melati (KBLI 55120),
 - Vila (KBLI 55130),
 - Penyediaan Akomodasi Jangka Pendek Lainnya (KBLI 55199),
 - Restoran (KBLI 56101),
 - Rumah Minum/Kafe (KBLI 56303)

Jakarta, 21 Juli 2023
 Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
 Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tertanggal 18 Juli 2023, yang diumumkan dalam berita tertanggal 21 Juli 2023, sebagai diumumkan KIRANA IYVIMINERVA WILAMARTA, Sarjana Hukum, Master of Laws, Notaris di Jakarta, telah diputuskan antara lain:

- Menerima dengan baik laporan pertanggungjawaban hasil likuidasi dari Likuidator dan menyetujui segala tindakan pengurusan/pembelian yang dilakukan oleh Likuidator dalam rangka likuidasi Perseroan.
- Menaikkan perhitungan hasil likuidasi Perseroan, sebagaimana termuat dari Nota Perseroan tertanggal 18 Juli 2023, sekaligus menyetujui untuk melakukan pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan sebesar Rp. 50.000.000,- (lima puluh juta Rupiah) kepada setiap pemegang saham.
- Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator.
- Memberhentikan dengan hormat dan memberikan pembebasan, pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (accut et de charge) atas segala tindakan-tindakan yang telah dilakukan oleh Likuidator dalam rangka likuidasi Perseroan, sekaligus memberikan pembebasan, pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (accut et de charge) atas segala tindakan-tindakan yang telah dilakukan oleh seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan selama masa jabatan mereka.

Bandung, 21 Juli 2023
 Likuidator
 PT BINA MITRA USAHA LESTARI (Dalam Likuidasi)